

UNIVERSIDAD DE HUELVA

FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES

JUNTA DE FACULTAD.

ACTA N° 12 – (2024)

Día: miércoles, 17 de abril de 2024

Lugar: Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias Experimentales.

Hora de inicio: 9 h 46 min (en segunda convocatoria).

Hora de finalización: 10 h 30 min

Asistencia: Ángeles Barral Muñoz, Ana Reyes Caballero Bevia, Luis Miguel Cáceres Puro, Javier Calzada Samperio, Blanca Curtido Rueda, María Del Mar Díaz Requejo, Juan Carlos Fernández Caliani, Ángeles Fernández Recamales, Inés Garbayo Nores, José Enrique García Ramos, Pablo José Hidalgo Fernández, Felipe Jiménez Blas, Francisco Javier Macías Fuentes, Alfonso Merelo Sola, Javier Navarro Domínguez, Antonio Padilla Olleros, Pedro J. Pérez Romero, Manuel Romero Fructos-Vázquez, Ana Sayago Gómez, Isabel Serrano Czaia, Rafael Torronteras Santiago, Manuel Toscano Macías.

Excusas su asistencia: Rocío Adame Aragón, Eloy Castellanos Verdugo, Jesús Fernández Arteaga, Rosa Giles Carnero, Francisco Javier Jiménez Nieva, Rafael Pérez López, Tomás Rodríguez Belderraín, Juan Urbano Baena, Javier Vigara Fernández.

ORDEN DEL DÍA

1. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta anterior.
2. Informe de la Sra. Decana
3. Aprobación, si procede, del informe de vialidad previo a la verificación del Grado en Física por la Universidad de Huelva y la Universidad de Almería.
4. Ratificación de la aprobación del número de plazas de nuevo ingreso que se ofertaran en las titulaciones oficiales de grado y máster para el próximo curso académico 2024/2025.
5. Evaluación y propuesta de resolución de solicitudes de espacio en el sótano.
6. Asuntos de trámite
7. Ruegos y preguntas

1. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta anterior.

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe de la Sra. Decana.

2.1. *Programa Alumni.*

La Sra. Decana informa que el Vicerrectorado de Estudiantes ha solicitado al decanato el nombre de egresados que sean destacables por algún motivo en su desarrollo profesional. Si bien en un principio había dejado este reconocimiento a los centros en sus respectivos actos conmemorativos como por ejemplo San Alberto, está preparando un acto de homenaje de alumnos (mejores expedientes, ruteros, alumni destacables...) en el mes de mayo, por lo que nos ha pedido el nombre de los candidatos. La Sra. Decana indica que el

Director del Departamento de Ciencias de la Tierra le ha propuesto a 2 candidatos, y solicita que desde Química y Ciencias Ambientales se propongan candidatos.

El profesor Javier Calzada propone al alumno de la primera promoción de Ciencias Ambientales Antonio Rivas que desde hace 15 años dirige el centro de cría en cautividad de lince ibérico. Este centro es muy importante ya que ha sido una de las dos herramientas para salvar esta especie de la extinción.

El profesor Rafael Torronteras propone al antiguo alumno de Química Juan Ángel Gómez Martín fundador de Cienciaterapia.

2.2. Honoris Causa

La Sra. Decana informa que el profesor José Luis Gómez Aria ha solicitado el apoyo de la Junta de Centro a la propuesta de Honoris Causa del Prof. Ryszard Lobinski que apadrinaría el RENSMA.

2.3. Microcredenciales.

La Sra. Decana informa que ha llegado un correo de Ordenación Académica en el que se comunica a los centros que han concedido el proyecto de Microcredenciales y se solicita a los centros que propongan cursos de este tipo. Estas microcredenciales no computan en POD sino que se pagan aparte.

2.4. Sistema de ocupación de Aulas.

La Sra. Decana indica que, aunque no se ha informado de manera oficial, se ha instalado en las aulas y salas comunes un sistema de control volumétrico de ocupación de espacios, pero no graba. El control llega a las conserjerías de los edificios.

2.5. Simulacro de incendios.

La Sra. Decana informa que en las últimas semanas se ha renovado los sistemas de alarma de incendios y que en breve habrá un simulacro. Aprovecha para decir que el equipo responsable debe renovarse ya que muchos de los miembros ya se han jubilado. Este equipo recibirá una formación previa al simulacro. Desde la empresa organizadora solicitan la participación del mayor número de personas posible.

2.6. Prevención de riesgos.

La Sra. Decana informa que desde el Servicio de Prevención van a venir a revisar los espacios del sótano y los pasillos en los seis núcleos.

2.7. Comisión de Ciencias Ambientales

La Sra. Decana informa que la comisión creada para la renovación del plan de estudios del Grado en Ciencias Ambientales se está reuniendo cada 15 días y ha creado un espacio Moodle para subir la documentación. A su vez las profesoras Ángeles Barral e Isabel Serrano que actúan como representantes de las áreas con menos créditos, disponen de otro espacio virtual para mantener informados al resto de áreas. Comenta que se ha presentado el programa de la Universidad de Avans (Holanda) con la que podríamos confluir en el proyecto Pioneer y que la próxima semana recibirá la visita de la Presidenta del Colegio Oficial de Ambientólogos de Andalucía (COAMBA) para dar una perspectiva de la actualidad profesional de los ambientólogos.

2.8. Infraestructuras.

La Sra. Decana informa que ya se está arreglando el ascensor del núcleo 6.

2.9. Comisión de difusión de titulaciones STEM

La Sra. Decana informa que La FEXP está en una comisión de difusión de titulaciones STEM y agradece la participación de los miembros del Centro en los diferentes talleres.

3. Aprobación si procede del informe de viabilidad previo a la verificación del Grado en Física por la Universidad de Huelva y la Universidad de Almería.

La Sra. Decana cede la palabra al profesor José Enrique García Ramos que expone lo acontecido. Señala que el informe de viabilidad que se presenta es prácticamente igual al que pasó por Junta de Centro en diciembre y que posteriormente estuvo expuesto en información pública en el que se han incluido las modificaciones solicitadas por la Junta de Andalucía: a) la propuesta de viabilidad debe ir acompañada de un informe económico elaborado por la universidad en el que se garantice que se dispone de los recursos necesarios. Este documento no se expone en información pública. b) se ha proporcionado un listado de asignaturas asignadas a las diferentes áreas de conocimiento. c) Modificación que permite que el alumno no tenga que moverse de universidad para completar el título. Para ello se han agrupado todas las prácticas de 2º y 3º dos asignaturas que se duplican en ambas universidades. d) En 4º se ofertan dos menciones de 48 créditos una en la UHU y otra en la UAL pero no se pueden mezclar. El profesor Rafael Torronteras pregunta por las optatividad. El profesor García Ramos responde que los créditos de las menciones son optativos y que no tiene sentido ofertar más. Si el alumno desea coger asignaturas de ambas universidades, no tendría la mención.

Se aprueba por asentimiento.

4. Ratificación de aprobación del número de plazas de nuevo ingreso que se ofertaran en las titulaciones oficiales de grado y máster para el próximo curso académico 2024/2025.

La Sra. Decana informa que este punto ha sido tratado y aprobado en la Comisión Permanente debido a la urgencia en la solicitud de los datos por parte del Vicerrectorado. Señala que este curso se van a ofertar las mismas plazas que en el curso 2023/2024.

Se ratifica.

5. Evaluación y propuesta de resolución de solicitudes de espacio en el sótano.

La Sra. Decana expone que se han presentado dos nuevas solicitudes de espacios cuya documentación se encuentra subida a la Moodle de la Junta. Una por parte del Departamento de Ciencias Integradas que viene avalada por el Director del mismo en la que se solicita un espacio para almacenamiento de los diferentes enseres que se encuentran en el laboratorio de la 2º planta del núcleo 1 para poder ubicar en este los despachos de cara a las nuevas contrataciones. Y la otra solicitud procede del propio Decanato que ha solicitado el hueco de la escalera que está debajo de la cafetería para el almacenamiento de todo el merchandising de la Facultad que ahora se encuentra en el despacho del Vicedecanato. Ambas solicitudes recibieron el VºBº de la Comisión de Infraestructuras y deberán ser financiadas por los solicitantes. El profesor Rafael Torronteras indica que el espacio solicitado por CC Integradas fue el que se presupuestó para colocar los congeladores de -80 ºC pero infraestructuras no lo subvencionó.

Se aprueban ambas propuestas.

6. Asuntos de trámite.

6.1. *Honoris Causa*

La Sra. Decana solicita el apoyo de la Junta de Centro para la solicitud de Honoris Causa del Prof. Ryszard Lobinski propuesto por el RENSMA.

Se apoya la solicitud.

6.2. *Curso de Verano.*

La Sra. Decana informa que las profesoras Ángeles Fernández Recamales y Ana Sayago han propuesto un curso de verano de vinos que va avalado por la FEXP. Este punto ha sido tratado y aprobado en la Comisión Permanente, pero debe ser ratificado por la Junta de Centro. Se ratifica.

6.3. *Distribución por áreas de los créditos de dos nuevos másteres.*

La Sra. Decana informa que en la documentación de la Junta de Centro alojada en la Moodle se encuentra el POD de los dos másteres interuniversitarios que comienzan el curso próximo: Máster en Química Sanitaria y Máster de Radiaciones.

7. Ruegos y preguntas

El profesor El profesor José Enrique García Ramos comenta con relación al nuevo Grado en Física que hay que empezar a trabajar en el plan de estudios lo que requiere el nombramiento de una comisión exprofeso. El profesor Felipe Jiménez Blas señala que el 30 de septiembre tiene que estar enviada a ACCUA la memoria de verificación.

El profesor Pedro Pérez informa que hace aproximadamente un mes y medio contactó con él D. Juan Pérez Mercader, Doctor *Honoris Causa* por la UHU y le manifestó su desilusión hacia la UHU ya que no ha contactado con él en casi los últimos 20 años y que este año le han concedido una nueva distinción en la Ciudad de Huelva y nadie de la universidad contactó con él. Ante esto, el profesor Pedro Pérez lo comunicó al gabinete de la Rectora y le contestaron que la Rectora en persona le escribiría y ya no tiene más noticias. Quiere destacar el ofrecimiento que le ha hecho de D. Juan Pérez Mercader y su enorme deseo de colaborar con la universidad. La Sra. Decana recuerda a colación de esta información que la Fundación Caja Rural ofreció financiación para traer conferenciantes importantes a nuestra universidad y esta podría ser una buena opción para la celebración de S. Alberto.

Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Decana declara cerrada la sesión a las 10 horas y 30 minutos del diecisiete de abril de dos mil veinticuatro, procediéndose seguidamente a la redacción de la presente Acta, extendida en folios de papel común, numerados del 1 al 4, por una sola cara; y de cuyo contenido, como Secretaria de la Facultad de Ciencias Experimentales, doy fe.

Vº Bº LA DECANA



Fdo.: Inés Garbayo Nores

LA SECRETARIA



Fdo.: Ana Sayago Gómez